



HESSISCHER LANDTAG

28. 02. 2019

Plenum

Dringlicher Entschließungsantrag

Fraktion der CDU,

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Gemeinsam Bahnübergang Rüdesheim für Bundesgartenschau fit machen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag stellt fest, dass die beschleunigte Realisierung der Bahnübergangsbeseitigung an der B 42 in der Stadt Rüdesheim am Rhein ein wichtiges Anliegen der Landesregierung ist. Er ist überzeugt, dass die Landesregierung und das hessische Straßen- und Verkehrsmanagement alles Notwendige und Erforderliche dafür tun werden, den Prozess zu beschleunigen. Dazu strebt Hessen Mobil – Straßen- und Verkehrsmanagement u.a. an, die Entwurfsplanung möglichst im Jahr 2022 abzuschließen.
2. Der Landtag stellt fest, dass die Realisierung der Bahnübergangsbeseitigung nicht allein in den Händen der Landesregierung und ihrer nachgeordneten Behörden liegt. Das Land plant und baut als Auftragsverwaltung des Bundes, der die Maßnahme finanziert. Auch ist die Landesregierung auf die Unterstützung der Deutschen UNESCO-Kommission sowie der Deutschen Bahn AG angewiesen, um die schnellstmögliche Realisierung der Maßnahme zu erreichen.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 28. Februar 2019

Für die Fraktion
der CDU
Der Fraktionsvorsitzende:
Michael Boddenberg

Für die Fraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Der Fraktionsvorsitzende:
Mathias Wagner (Taunus)